

静岡市子ども会連合会（葵区・駿河区）

子ども会ニュース

第317号 令和3年1月号



市子連事務局 TEL/FAX: 254-5205

葵区城内町1-1 静岡市中央福祉センター

平日10:00~16:00(土・日・祭日休業)

★E-mail:info@shizukoren.jp

★ホームページ:<http://shizukoren.jp>

★編集・発行 市子連広報部



事務局から

【受付時間】

10:00~16:00

【休業日】

土・日・祭日

外出していることもありますので、来所の前に電話でご確認願います

**TEL/FAX
254-5205**

市子連活動・行事予定

新型コロナウイルスの影響により、市子連事業の中止・延期が続いておりましたが、一部の事業については「新しい生活様式」を守り感染防止に努めつつ開催する予定です。ただし、今後の感染状況によっては、断りなく中止・延期する場合もありますので、ご理解よろしくお願ひします。

【令和2年度活動予定】

令和3年 2/7(日) スポーツフェスタ 西ヶ谷総合運動場
2/21(日) みそ作り 中央福祉センター

※その他の事業は、決定次第お知らせします

新年あけましておめでとうございます

昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、私たちの暮らししが一変した年でした。子どもたちにとっても、学校に行けなかったり、いろいろな行事ができなかったり、友だちとも自由に遊べなかったりと、我慢を強いられる一年だったと思います。我々静岡市子ども会連合会としても、例年実施している様々なイベントのほとんどが中止となり、子どもたちの笑顔に会えないさみしい一年となってしまいました。

新年を迎え、首都圏のみならず静岡県内も感染者の増加が止まりません。まだ収束の目処も立たない中で、私たちが子どもたちのために出来ることは何かを考えながら、新しい一年の目標を立てていきたいと思っています。

どうか一日も早く子どもたちと一緒に笑顔で活動ができますように。そして、少しでも早く普通の生活に戻れることを切に願います。

静岡市子ども会連合会（葵区・駿河区）会長 喜瀬川康博



おいも掘り & ホクホク焼いも

令和2年10月24日(土)JA美和にて



新型コロナウイルス感染症の影響で、春の植付けは中止になってしましましたが、JA美和の職員さんのご協力により、夏の間もすくすくと育ち、秋晴れとなったこの日、立派なお芋がたくさん収穫できました。

あらかじめ収穫してあったお芋はドラム缶で焼いもに。ホクホク甘~い焼きいもを家族で美味しく頂きました。みんなで頑張って収穫したさつまいもは、1家族にビニール袋2つずつにもなり、みなさん大喜びで持ち帰りました。どれぞれの家庭で、どんなお料理に変身したでしょうか。

